



## **Bewerbung GL SP Frauen \***

Liebe Genossinnen

Seit über vier Jahren bin ich nun Teil der Geschäftsleitung der SP Frauen\*. In dieser Zeit ist viel passiert, die SP Frauen\* haben sich erneuert und spielen in der Politik und in der Partei eine wichtige Rolle. Der Frauenstreik war für uns alle wohl ein einmaliges und eindrückliches Erlebnis. Er ist aber auch ein Auftrag – gerade auch an uns. An die SP, an die SP Frauen\* und an die SP-Parlamentarierinnen und Exekutivmitglieder auf allen Stufen. Die Frauen sind auf die Strasse gegangen, weil sie genug haben: Von ungenügender Kinderbetreuung, von tieferen Löhnen, sexualisierter Gewalt, Benachteiligung und Diskriminierung. Es ist unsere Aufgabe konkrete Verbesserungen in diesen und weiteren Bereichen anzustreben und umzusetzen. Dazu würde ich gerne weiterhin meinen Beitrag leisten. In der Geschäftsleitung und in der Fraktion.

Herzlich und solidarisch

Min Li Marti

4. September 2020